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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
 
betreffend Überflüge 
 
Die Frage militärischer Überflüge über österreichischem Luftraum im Zusammenhang mit 
den Nato - Angriffen auf Jugoslawien, ist nach wie vor nicht endgültig geklärt. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Wieviele Überflüge von Militärluftfahrzeugen wurden in der letzten Märzwoche 
    (24.03.1999 - 31.03.1999) 1999 genehmigt? 
 
2. Wieviele Überflüge von Militärluftfahrzeugen wurden im April 1999 genehmigt? 
 
3. Wieviele Überflüge von Militärluftfahrzeugen wurden im Mai 1999 bzw. im Mai 
    1998 genehmigt? 
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